

Son varios los motivos que mueven a una revista como la nuestra a la hora de realizar una entrevista, éstos pueden ser tan amplios como interesantes; desde personas dedicadas a la cultura, deporte, hasta personas que son noticia por múltiples razones; que ostentan un determinado cargo o función pública, pero con un denominador común: Esquivias.

Este mes la entrevista acoge dos de estas vertientes: una Entidad bancaria y su Director, con un componente esquiviano importante; esta organización de vocación toledana, ha demostrado su cariño a nuestro pueblo de diversas formas: tanto el actual Director, como su antecesor, son esquivianos; colabora en el crecimiento y cultura de nuestra comunidad....

La charla que Galatea ha mantenido con Don Angel Gómez-Caro Sánchez, Director de la Caja de Ahorros Provincial de Toledo, tiene un claro interés cultural y social.

-P: ¿Puedes decirnos cuales son las actividades sociales de la Caja en nuestra provincia?

-R: Tanto las actividades sociales y culturales de la Caja dependen de la obra social que realizamos, existiendo un presupuesto especialmente elaborado para ello. En el punto social podemos enumerar: el centro de educación especial Virgen de la Blanca; este centro es el más importante de la provincia para la educación de subnormales. También contamos con guarderías, hogares de jubilados; el parque infantil de tráfico de Toledo, para enseñar educación

vial; una residencia para jubilados en Talavera; estos últimos años se han llevado a término unos espectáculos dedicados a la tercera edad, en grato homenaje a las personas que han dedicado su vida y esfuerzo para que nosotros estemos orgullosos hoy día, de nuestro pueblo.

-P: ¿En el plano cultural....?

-R: La cultura es uno de los puntos que prestamos mayor atención, junto al anterior. La Caja colabora en el centro universitario de Toledo; becas para estudiantes participa en la financiación de la Escuela de formación profesional de la Sagra; poseemos dos salones de exposición: Palacio de Benacazón y otro en Talavera; además se colabora con las distintas asociaciones culturales de la provincia.

(De la colaboración que la Caja ofrece a las asociaciones culturales, nuestra Sociedad Cervantina da fe de ello).

-P: ¿Hablemó del deporte, que hace la Caja?

-R: En esta actividad, estamos empezando desde hace poco tiempo a desarrollarla. Patrocinamos un equipo de balonmano; aportaciones a distintos campos y equipos y como dato anecdótico, la Caja financió los gastos ocasionados por el atleta toledano Ortega, para correr el maratón de New York.

-P: Hablemos de dinero, ¿la Caja invierte en la provincia, da facilidades de préstamo a la pequeña y mediana empresa...?

-R: La Caja de Ahorros de Toledo es pura y netamente toledana, aunque está en proceso de expansión con Sucursales en Ciudad Real y próximamente en Cuenca, invirtiendo principalmente en nuestra provincia; además la Caja no tiene fines especulativos, invirtiendo todas sus posibilidades en actividades socia-